
 

 

 

ENCUENTRO DE EVANGELISMO 
TEMA: VIVIR LIBRES DE ESCÁNDALOS 
(Basado en la Celebración 27/1/2023 - Apóstol Kim) 

https://www.youtube.com/watch?v=GaMd1JHxUWg 
 
INTRODUCCIÓN: La enseñanza de la palabra de Dios imparte a nuestro espíritu y vida, la vida de Dios. Si 
recibimos impartición de la vida de Dios, nuestra vida tendría que ir a otra dimensión. Te animamos a elevar tu 
expectativa respecto a lo que vamos a compartir y disfrutar en este encuentro. Que el espíritu y vida de la 
palabra, su revelación, nos impulse a otra dimensión en cada aspecto de nuestras vidas. 

 
COMPARTIR: ¿Alguna vez te sucedió de haberte desilusionado? ¿De poner expectativa en cosas que no 
sucedieron y sentirte no muy bien? Bueno, te compartimos que ello puede ser el inicio de un escándalo en el 
corazón llamado: ofensa.  
Ofensa viene de la raíz de escandalizar. Nos escandalizamos en el corazón (con pensamientos, diálogos 
internos, que pueden transformarse en enojo, desconfianza, queja, Lucas 7:16 -21) y automáticamente nos 
limitamos, frustramos y nuestra perspectiva y percepción cambia. Comenzamos a perder pasión, interés, fuerza, 
ánimo y hasta nuestras convicciones pierden solidez. 
 
LEER: ‖Cuando muchos de los seguidores de Jesús le oyeron enseñar esto , dijeron: —Esto que dices es muy 
difícil de aceptar. ¿Quién puede estar de acuerdo contigo? Pero Jesús les respondió: —¿Esto los ofende?― Juan  
 6 : 60 - 61   TLA   

 
‖Llegó a su pueblo y comenzó a enseñar en la sinagoga. La gente estaba tan sorprendida que algunos decían: 
«¿Dónde aprendió este hombre tantas cosas? ¿Cómo puede hacer esos milagros?» Otros decían:― 
Mateo   13 : 54   TLA   
 
En estos versículos vemos el ejemplo de cómo personas vivían escandalizadas en su interior por pensar que lo 
que Jesús hablaba no era aceptable, desconfiaban de sus formas, maneras y cuestionaban.  
 Escandalizar  es entrar en una contrariedad, y no sólo de hechos sino que también se manifiesta desaprobando 
una situación, una persona, y hasta a Dios.  
Al vivir la gente escandalizada, su desconfianza se tornaba una amenaza a sus convicciones, a su paz, a vivir lo 
sobrenatural y aún disfrutar de las cosas maravillosas que Jesús hacía y las verdades liberadoras que compartía. 
 
COMPARTIR: ¿Alguna vez has sentido que tus convicciones se han visto amenazadas por algo que 
quizás viviste o percibiste de una forma? ¿Has sentido que perdiste motivación, pasión, interés? Ya sea 
por situaciones, personas o Dios. 
LEER: Tito 1:15 ―Todas las cosas son puras para los puros, mas para los corrompidos e incrédulos nada les es 
puro; pues hasta su mente y su conciencia están corrompidas.‖ 
Corrompidos quiere decir: manchados, contaminados, que son llevados a incredulidad. Cuando vivimos 
escandalizados en nuestro corazón, ofendidos, vamos perdiendo la perspectiva del Padre para con las cosas. 
Hay una incredulidad, que nos limita al momento de creer y disfrutar lo sobrenatural. Nos coloca en una posición 
donde todo puede tener un doble sentido y mala intención.  En otras palabras, vivir ofendidos nos debilita 
nuestras convicciones, llevándonos a vivir fuera de nuestra esencia, de fe y en lo común. La incredulidad me 
impide ver el poder de Dios, disfrutar de lo profético.  
Escandalizarnos no siempre es porque nos hacen algo. Sino por ejemplos de vida, consejos de amor, que 
simplemente no eran lo que queríamos oír. 
 
LEER Y COMPARTIR: Hechos 24:16 ―Y por esto procuro tener siempre una conciencia sin ofensa ante Dios y 
ante los hombres.‖ 
Según este versículo, ¿cuál crees que fue la clave del Apóstol Pablo para no vivir ofendido y 
escandalizado? 
Entrenar tener una consciencia libre de ofensa para con Dios y los hombres. Debemos entrenarnos en tener una 
consciencia limpia.  

 
LEER: 1 Tesalonicenses 5:21 ―Examinen todo y quédense con lo bueno.‖ 
Parte de entrenar una consciencia limpia es solo retener lo bueno, ejercitarnos en de cada oportunidad, retener lo 
bueno, lo mejor. Eso nos anima a fortalecer nuestras convicciones, entusiasmos y nos mantiene con una 
perspectiva expectante. Nos enfoca en lo bueno, y lo empodera. 
 
ENCUENTRO: “Ser el primero en pedir perdón, muestra valentía. Perdonar primero, demuestra fuerza. Y 
olvidar primero, te lleva a la felicidad.” Apóstol Martín 
Animémonos unos a otros a entrenar en ser primeros en soltar y desechar todo escándalo en nuestro corazón, y 
vivir la felicidad de retener siempre lo bueno. Lo que ministra paz, fuerza, pasión, confianza, esperanza, 
entusiasmo. (Ministro, es una gran oportunidad para guiar al encuentro y a las personas a reconciliación e 
inocencia – volver al estado original a algo o alguien). 
 
NUESTRO DAR: Somos completos en Cristo, esa es nuestra convicción. No debemos permitir que lo exterior 
influencie nuestras convicciones y hechos. Nuestro dar es poderoso, y un dar preparado de antemano conlleva 
esa fe y creencia fuerte que algo bueno va a suceder. 

https://www.youtube.com/watch?v=GaMd1JHxUWg


 

 
 
 
 
 

 

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN 
TEMA: LA VISION NOS EMPUJA A ESTAR EN CONTINUA ACCION 

(Basado en la celebración del 19/02/24 – Pastor Gerardo Arias)  
https://www.youtube.com/watch?v=FNEUGCahQrs&t=170s&ab_channel=CosechaMundial 

 
INTRODUCCION: ¿Cuántos recordamos Colosenses 2:10? Es importante tener presente este versículo siempre, 
ESTAMOS COMPLETOS EN EL. Muchas veces creemos y lo decimos que creemos, lo tenemos en cuenta y lo 
vivimos. Es decir, decimos gracias porque estoy completo en El pero, al transcurrir las horas, nos damos 
cuenta que nos faltan cosas, entonces no es tan real que estamos completos en El.  Temores, miedos, dudas, 
fracasos son como vecinos que nos hacen ver incompletos... ¿Cuáles son esos vecinos que no nos permiten 
vernos completos? 
 
IMPORTANTE: Necesitamos hacer en nuestro  espíritu un depósito de quién es Cristo, una visión 
correcta de quiénes somos, porque visión significa ver con los ojos del espíritu los futuros resultados 
que pretendemos alcanzar en un determinado plazo. 
Cuando decimos que estamos completos en El, tenemos que trabajar; cuando viene una situación, tenemos un 
depósito para salir adelante, por eso nadie va a una guerra sin antes haberse preparado o un equipo de futbol no 
sale a la cancha sin una previa práctica. 
 
LEER: Romanos 4:17 ¿Qué nos enseña este versículo? 
Este versículo nos enseña que llamamos las cosas que no son para que comiencen a ser… (Pueden compartir 
testimonios). Vivimos  en un sistema que necesita conocer que hay una realidad diferente, la realidad de Dios, 
la cual abre nuestros ojos para vivir lo que somos en El. 
 
COMPARTIR: Visión no es lo mismo que un sueño. Un sueño no tiene obligaciones, no tiene compromiso, no 
tiene beneficios. No actúa,  Por ejemplo “sueño con…” 
En cambio la VISION es una fuerza que nos impulsa, que nos produce movimiento, donde se involucran 
personas, acciones, etc. ¿Qué estamos haciendo para ser esa fuerza impulsora de la visión? 
 

LEER: 2 Corintios 5:17  ¿qué les dice el Apóstol Pablo a la iglesia de los Corintios? 
Les comunica que si están en Cristo, (Cristo significa visión) son nueva criatura, ya no tenemos más pasado, la 
nueva criatura entra al mundo espiritual; en cambio, sin Cristo, sin visión nuestra vida no tiene sentido, cuando 
tenemos visión nos vemos desde el espíritu, creemos que estamos completos. Proverbios 29:18 Donde no hay 
visión[o], el pueblo se desenfrena, pierde su rumbo. 
 

LEER: Efesios 4:11 ¿A quién constituyó y para qué? 
Constituyó a todos para capacitar para el servicio, para edificar el cuerpo, para que todos lleguemos a la unidad 
de la fe. Cada uno tenemos una función especial, para desarrollarnos, crecer… porque fuimos llamados a vivir 
cosas espirituales (compartir la historia de los 12 espías)  ¿Cómo estamos viendo? ¿Desde la visión 
negativa o desde la visión positiva? Es importante mirar y vivir desde el espíritu, no sólo para el ministerio 
sino para nuestra vida diaria (trabajo, familia, economía, etc.). 
 

LEER: Hechos 20:24 y Filipenses 3:13 ¿Qué nos dice el Apóstol Pablo estando preso? 
El Apóstol Pablo  estando preso pudo captar la verdad desde el espíritu, yo corro una visión  que da fruto. 
Por eso estamos en este lugar… 
 
 
DECRETAR JUNTOS: LA VISION ES PERFECTA Y COMPLETA, NUESTRA VISION ES A TRAVES DE ELLA, 
MIRANDO CON LOS OJOS DEL ESPIRITU , VIVIENDO UNA VISION CLARA DONDE QUEREMOS LLLEGAR 
. HAY UN NUEVO DESPERTAR, NUEVAS ESTRATEGIAS, ESTAR ATENTO PORQUE TODO ES SIMPLE, 
LLEVANDO FRUTOS Y MUCHOS FRUTOS. 

 
 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=FNEUGCahQrs&t=170s&ab_channel=CosechaMundial

